



Liebe Eltern,

## 2. Woche - 2. Elternbrief!

Als erstes möchte ich 2 personelle Veränderungen nachliefern, die ich Ihnen im ersten Brief versehentlich vorenthalten habe: Unser Betreuungsteam wird zukünftig unterstützt von Frau Julia Illner und von Frau Stephanie Wilde. Wir freuen uns!

Zudem sind zwei neue Termine anzukündigen:

1. Das gesamte Schulteam ist verpflichtet, alle drei Jahre an einer Erste Hilfe- Auffrischung teilzunehmen. Nun wurde uns kurzfristig die Möglichkeit angeboten, dies am Freitag, 04.10.24, zu tun. Dadurch können wir an diesem Tag natürlich keine reguläre SE-Tag-Betreuung anbieten und möchten Sie bitten, ihr Kind ausnahmsweise durch eine befreundete Familie oder Großeltern beaufsichtigen zu lassen. Sollte dies nicht möglich sein, melden Sie sich bitte bis zum Donnerstag, 19.09.24, bei uns in der Schule. Dann würden wir versuchen, eine Notbetreuung für die Unterrichtszeit einzurichten. Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!
2. Unsere Fachfrau für Zahnprophylaxe kommt am 19.09.24 in die erste Klasse. Sie gibt dort eine Unterrichtsstunde und putzt dann mit den Kindern Zähne.

Für den Apfeltag angemeldete Helfer (Eltern) dürfen gerne einen Apfelpflücker und/oder Sammelbehälter mitbringen.

Zuletzt erinnere ich daran, dass **auf dem Schulhof morgens erst ab 7.50 Uhr eine Aufsicht ist.**

**Kinder, die regelmäßig früher in die Schule kommen, müssen bitte in der Frühbetreuung angemeldet werden.**

Ich wünsche uns allen einen guten weiteren Verlauf des ersten Quartals.

Viele Grüße aus der Schule

Kerstin König